

日本神経科学大会高校生ポスター発表に参加

平成 27 年 7 月 29 日（水）に、神戸国際会議場で行われた「第 38 回日本神経科学大会 高校生ポスター発表」に参加しました。

学会に参加している先生方や大学院生、外国人の方など多くの方がポスターの前で足を止め、発表を聞いてくれました。そこでは様々な質問やアドバイスをいただき、話をしていく中で研究についてより深めていく事ができました。発表時間は 4 時間でしたがほとんど休む間もなく発表することができ、たいへん充実した時間となりました。

3 年 7 組の河野雅江さん（研究テーマ：銀ナノ粒子の抗菌活性に及ぼす光照射と食塩の効果）が優秀発表賞を受賞しました。



高校生・大学院生による研究紹介と交流の会に参加

平成 27 年 7 月 31 日（金）に、岡山大学で行われた「高校生・大学院生による研究紹介と交流の会」に参加しました。

16 名が発表に参加し、「階段の昇降と清掃ができる自律型ロボットの開発」のステージ発表 1 グループと 6 グループのポスター発表を行いました。大学院生や大学の先生からの質問やアドバイスも頂き、新たな視点で自分たちの研究成果を振り返ることができました。特にポスター発表は 2 会場で多くの来場者に直接説明をし、発表を楽しむことができました。

